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調べるよりも、見て説明してもらう方が分かりや

すくて楽しかったです。 

部屋の説明や会議の進め方など、細かいところま

で知ることができました。 

議場が梅の形になっていたことや、議員さんの仕

事のことなどを教えてもらって、とても勉強にな

りました。質問に答えていただき、ありがとうご

ざいました。 

議場に記者用の席まであるとは思いませんでし

た。想像より広くて、予想外でした。 

議場を見学して、議員さんが話をする時間に制限

があることが分かりました。 

議長室に、議員の誰が来たかが分かるランプがあ

って、アニメみたいだと思いました。 

話している内容が分かりやすくて、さすが議員さ

んだなと思いました。 

いろいろなところに行けて楽しかったです。 

ぼくたちのために働いてくれて、ありがとうござ

います。 

どのような会議をしているかが分かって良かった

です。 

貴重な体験をありがとうございました。 

議長席に座らせていただけたり、議長室に入った

りできて、すごく楽しく貴重な時間でした。 

ありがとうございました。 

皆さんのおかげで楽しい学びができました。 

小田原がより良くなっていることが分かりまし

た。これからもがんばってください。 

議場見学会の説明と案内をありがとうございまし

た。私が議会の中を回って一番驚いたのは、議場

の天井が梅をイメージしていることでした。 

夜中も仕事をしていただいて、ありがとうござい

ます。これからもがんばってください。 

体育館にエアコンをつけてください。 

なかなか入れない議長室に入ることができて、と

ても楽しかったし、ふだん知ることができないこ

とも勉強できました。 

とてもやさしくていねいに教えてもらったから、

内容が分かりやすかったです。 

議場は、形などがしっかり考えられていてすごい

と思いました。 

いすの座りごこちがとても良かったです。 

体育館にエアコンを入れてほしいです。 

初めての見学でしたが、議場だけでなくいろいろ

なところを見学できました。思ったよりも楽しく

見学できました。これからもがんばってくださ

い。 

市役所のことをたくさん知ることができました。 

特に私は、議場の大きさや天井が梅の形をしてい

ることにびっくりしました。 

本当にたくさんのことを知ることができました。 
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市役所の中や、議場のいすが前後に動くことを初

めて知りました。 

議長のいすに座るなど、貴重な体験ができまし

た。質問のときは本当の議会のようで楽しかった

です。 

そして体育館にエアコンがほしいのと、バスケッ

トコートを増やしてほしいです。 

体育館にエアコンを入れてほしいです。 

夏や冬に、ちょうどいい温度でバスケットボール

がしたいと思いました。 

親は給食費を無料にしてほしいと言っているの

で、親目線からもたくさんお願いを聞いてあげて

ください。 

いろいろなところを見学したことで、分かりやす

く学べたし、楽しめたのですごく良かったです。 

初めて見たもの、初めて知ったことがたくさんあ

り楽しかったです。説明も分かりやすかったで

す。 

バスケットリングをよろしくお願いします。 

議会で何を話し合っているのか、どんなところな

のかが分かったので良かったです。ありがとうご

ざいました。 

議長室などめったに見られないところまで見せて

いただき、とても楽しかったです。 

公園をもっと増やしてください。 

 

 


